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também -, o Ismael dos Santos, o Lucas Rodrigues e a senhora 
Flavia Colasso.

Muito obrigado pela presença de todos aqui. Em nome dos 
deputados da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
sejam bem-vindos. Espero que aproveitem a estada e contem 
com esta Casa de Leis. Mandem um abraço a todos os nossos 
amigos do estado do Ceará. Muito obrigado pela presença, 
fiquem à vontade, por gentileza.

Vamos iniciar, portanto, o Pequeno Expediente com os 
seguintes oradores inscritos: primeiro deputado é o deputado 
Paulo Fiorilo. (Pausa.) Deputada Janaina Paschoal. (Pausa.) 
Deputado Alex de Madureira. (Pausa.) Deputado Enio Tatto. 
(Pausa.) Deputada Leci Brandão. (Pausa.) Deputado Luiz Fer-
nando. (Pausa.) Deputado Frederico d’Avila. (Pausa.) Deputado 
Marcos Damasio. (Pausa.) Deputado Major Mecca. (Pausa.) 
Deputado Delegado Olim. (Pausa.) Deputado Edmir Chedid. 
(Pausa.) Deputada Carla Morando. (Pausa.) Deputada Valeria 
Bolsonaro. (Pausa.) Deputado Carlos Giannazi, V. Exa. tem o 
tempo regimental de cinco minutos.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, público 
aqui presente, telespectador da TV Assembleia, hoje eu tenho 
aqui vários assuntos para debater no plenário da Assembleia 
Legislativa, mas eu inicio aqui, logicamente, retomando a nossa 
luta contra o confisco, contra o roubo, contra o assalto das apo-
sentadorias e pensões que o governador João “Pinóquio” Doria 
impôs aos nossos servidores.

Milhares e milhares de pessoas estão sendo prejudicadas 
em todo o Estado, e a Assembleia Legislativa tem a obrigação 
de revogar esse confisco, de anular o confisco. Nós temos o 
nosso PDL 22, que já está na última fase de votação, agora na 
Comissão de Finanças, e ele tem que ser votado lá para que o 
PDL... Na verdade, é a emenda de plenário que foi apresentada 
que está sendo debatida.

O PDL 22 já tem parecer favorável de todas as comissões, 
mas essa emenda que travou a aprovação do projeto tem que 
ser liberada imediatamente nessa comissão para que o projeto 
volte onde ele estava, aqui nesse plenário, que ele foi retirado 
da pauta no dia 16 de dezembro, quando entrava em votação. 
E aí o governo, através da sua liderança, usou esse recurso regi-
mental para retirar o projeto, porque sabia que o projeto seria 
aprovado e o confisco seria revogado.

Mas nós temos que fazer uma reparação em relação aos 
aposentados e pensionistas, porque a Assembleia Legislativa foi 
cúmplice. Ela votou na Reforma da Previdência que propiciou 
esse confisco, que tem prejudicado imensamente aposentados e 
pensionistas, Sr. Presidente. Então, a nossa luta é pela imediata 
aprovação do PDL nº 22.

Ao mesmo tempo, nós estamos travando uma luta, Sr. 
Presidente, nobre deputado Coronel Telhada, para que o PLC nº 
37, que institui o abono do Fundeb, seja aprovado também em 
caráter de extrema urgência.

Esse projeto é muito mais fácil de ser votado, até porque 
é um projeto do próprio Executivo. O Executivo foi obrigado 
a enviar o projeto por conta da legislação federal, da Lei do 
Fundeb, da Constituição Federal, enfim, o projeto tem que ser 
aprovado.

Agora, o governo está fazendo corpo mole, porque todos 
os 94 deputados e deputadas votarão a favor do projeto, não 
há dúvidas em relação a isso. Só que o governo não libera o 
projeto para que ele entre em votação e os profissionais da 
Educação tenham acesso a esse abono do Fundeb, que não é 
favor nenhum. Não é mérito do governo Doria. Isso faz parte da 
nova Lei do Fundeb, que foi aprovada recentemente. Ela obriga 
o estado a pagar esse abono.

Nós apresentamos emendas importantes incluindo tam-
bém, por exemplo, os servidores do quadro de apoio escolar, os 
servidores do QAE, do QSE. Esses servidores devem ser incluí-
dos porque são profissionais da Educação, como fez o estado 
de Alagoas, o estado do Maranhão. Então, isso é possível de 
ser feito; por isso apresentamos as emendas. Então, é urgente a 
aprovação do PLC nº 37.

Sr. Presidente, por fim, eu gostaria ainda de... Vejo aqui a 
deputada Valeria Bolsonaro. Deputada, a nossa luta em defesa 
da isenção do IPVA. Vossa Excelência apresentou, inclusive, um 
PDL. O primeiro PDL apresentado é de V. Exa., e nós fizemos um 
movimento, uma audiência, enfim, e agora a Comissão 48 apre-
sentou uma proposta que nós abraçamos, V. Exa., o deputado 
Balas, o deputado Major Mecca, o Castello Branco.

Nós estamos pedindo para que todos os deputados assi-
nem esse novo PDL. Inclusive, já enviamos para o e-mail insti-
tucional de todos os deputados. Amanhã temos que protocolar, 
porque haverá uma reunião de líderes na segunda-feira e eles 
querem levar já o PDL para os líderes. Então, é importante. 
Quem não assinou ainda e é simpático a essa causa da isenção 
do IPVA para as pessoas com deficiência, é só assinar no e-mail 
institucional.

Esse projeto é coletivo, ele não tem um dono. Na verdade, 
é da Comissão 48. Então, é muito importante que todos os 
94 deputados e deputadas possam assinar e fortalecer essa 
luta em defesa da isenção do IPVA para todas as pessoas com 
deficiência.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-

gado, Sr. Deputado. O próximo deputado é o deputado Profes-
sor Walter Vicioni. (Pausa.) Deputado Emidio de Souza. (Pausa.) 
Deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Deputado Conte Lopes. 
(Pausa.) Deputado Sargento Neri. (Pausa.) Deputado Reinaldo 
Alguz. (Pausa.) Deputado Caio França. (Pausa.) Deputada Marta 
Costa. (Pausa.)

Deputada Dra. Damaris Moura. (Pausa.) Deputado Raul 
Marcelo. (Pausa.) Deputado Rodrigo Gambale. (Pausa.) Depu-
tada Professora Bebel. (Pausa.) Deputada Analice Fernandes. 
(Pausa.) Deputado Douglas Garcia. (Pausa.) Deputada Márcia 
Lia. (Pausa.) Deputado Teonilio Barba. (Pausa.) Deputado Edson 
Giriboni. (Pausa.) Deputado Dr. Jorge Lula do Carmo. (Pausa.)

Pela lista suplementar, deputada Márcia Lia. (Pausa.) 
Deputado Sargento Neri. (Pausa.) Deputado Sebastião Santos. 
(Pausa.) Deputado Enio Lula Tatto. (Pausa.) Deputado Edmir 
Chedid. (Pausa.) Deputado Caio França. (Pausa.) Deputado 
Altair Moraes. (Pausa.) Deputada Carla Morando. (Pausa.)

Deputado Dirceu Dalben. Fará uso da palavra, deputado 
Dirceu Dalben? Não fará? Então eu solicito que algum dos 
deputados assuma a Presidência para que eu faça uso da pala-
vra. Quem pode ser? O senhor mesmo, deputado Dirceu? Por 
gentileza, então, assuma a Presidência.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Dirceu Dalben.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DIRCEU DALBEN - PL - Muito boa 

tarde a todos e a todas. Assumindo a Presidência momenta-
neamente, já convido o deputado Coronel Telhada para usar o 
tempo regimental na tribuna.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Obrigado ao presidente. 
Saúdo todos os presentes aqui, todos os que nos assistem pela 
Rede Alesp. Quero saudar aqui, em nome da soldado Bruna e 
da cabo Bastos, a nossa Assessoria Policial Militar da Assem-
bleia Legislativa. Saudar também o deputado estadual Apóstolo 
Luiz Henrique, bem como sua comitiva, sua esposa Vanessa e 
os demais assessores, do estado do Ceará. Estão visitando a 
Assembleia hoje. Sejam bem-vindos; é um prazer recebê-los.

Sr. Presidente, eu quero aqui fazer alguns alertas. O pri-
meiro alerta é referente à Polícia Militar. Ela faz um alerta à 
população, porque sempre que tem esse papo de black friday... 
É um nome bonito em inglês, né. Mas acho que lá nos Estados 
Unidos é uma vez por ano; aqui no Brasil, é toda semana essa 
tal de black friday. E sempre que a população vai à black friday 
e vê que é uma “black fraude”, o pessoal liga para a polícia, 
para a polícia tomar atitude.

Informa ser o Dia Internacional dos Estudantes. Tece 
críticas à atuação do governador João Doria. Discursa 
contra o “passaporte de vacinação”. Reflete acerca das 
festas de carnaval, programadas para 2022.
5 - PRESIDENTE DIRCEU DALBEN
Endossa a fala do deputado a respeito das festas de 
carnaval.
6 - VALERIA BOLSONARO
Questiona a realização de festas de carnaval em 2022. 
Comenta a visita de fiscais do Tribunal de Contas do Estado 
a diversas escolas públicas. Alega que muitos prédios não 
têm condições sanitárias para retorno às aulas presenciais. 
Cita discurso do deputado Altair Moraes, no dia de ontem. 
Discorre sobre o uso de linguagem neutra. Critica a 
instalação de banheiros unissex.
7 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
8 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a revisão e alteração da Portaria nº 18/21, que rege 
a atribuição de aulas, da Resolução nº 107/21, que amplia 
a jornada de aulas, e da Resolução nº 119/21, que altera 
o funcionamento dos CEEJAs. Tece críticas ao secretário 
da Educação, Rossieli Soares. Pede a aprovação da PEC nº 
1/21 ou da PEC nº 4/21, que criam a Polícia Penal para os 
servidores do sistema prisional. Clama por um Parlamento 
independente.
9 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
10 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Defere o pedido e suspende a sessão às 14h37min.
11 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h41min.
12 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, registra a presença das servidoras da 
Fundação Casa. Solicita ajuda desta Casa para que a 
Portaria nº 367 seja revogada. Esclarece que a mesma trata 
da transferência compulsória para servidores da Fundação 
Casa para regiões distantes. Informa ter protocolado o PDL 
64, que revoga a citada portaria. Pede apoio a todos os 
parlamentares.
13 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Demostra seu apoio à causa.
14 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, esclarece que os funcionários estão 
sendo transferidos para diversas regiões do Estado. 
Ressalta que existe uma lista de funcionários que se 
dispuseram a mudar de áreas, mas que não está sendo 
seguida. Afirma que estas transferências afetam a saúde 
mental das famílias. Demonstra seu apoio à causa.
15 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que o secretário fará uma reunião sobre o assunto. 
Lembra um servidor de sua região que está passando por 
este problema.
16 - ERICA MALUNGUINHO
Para questão de ordem, menciona a rejeição do PL 
91/21, de sua autoria, no congresso de comissões de 
17/11. Informa que, de acordo com o Regimento Interno, 
as comissões podem realizar reuniões conjuntas, sendo 
presididas pelo presidente mais idoso. Afirma que o 
congresso de comissões em questão foi presidido pelo 
deputado Gilmaci Santos, apesar do mais idoso ser o 
deputado Emidio Lula de Souza. Questiona se o congresso 
de comissões realizado hoje poderia ser considerado nulo, 
já que o Regimento não foi seguido.
17 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que responderá em momento oportuno, após 
avaliação da Procuradoria Jurídica.
18 - PROFESSORA BEBEL
Para questão de ordem, questiona a Presidência se é 
possível remeter o projeto novamente para o colégio de 
líderes, para que seja aprovada a sua urgência.
19 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Afirma que primeiro responderá a questão de ordem da 
deputada Erica Malunguinho.
20 - PROFESSORA BEBEL
Para comunicação, solidariza-se com os trabalhadores da 
Fundação Casa. Demonstra seu apoio à causa.
21 - PROFESSORA BEBEL
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
22 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Anota o pedido. Convoca os Srs. Deputados para uma 
sessão extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após 
o término desta sessão.
23 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, lembra que, no final do ano 
passado, os deputados acordaram em não obstruir nenhum 
projeto em regime de urgência, tanto nas comissões, 
como nos congressos. Ressalta que as obstruções seriam 
realizadas em plenário. Considera uma injustiça o que foi 
feito hoje com a deputada Erica Malunguinho. Pede que o 
acordo seja restabelecido. Faz apelo ao presidente.
24 - MAJOR MECCA
Para comunicação, solidariza-se com a movimentação 
dos agentes socioeducativos. Lembra ter protocolado 
nesta Casa uma CPI das Movimentações na Polícia 
Militar. Considera que estas movimentações deveriam 
ser fiscalizadas por esta Casa. Ressalta que as mesmas 
estão fora do regramento estabelecido, em prejuízo dos 
operadores e de suas famílias. Lamenta que, além do 
desgaste físico e psicológico, estão sofrendo com as 
transferências. Demonstra seu apoio à causa. Coloca seu 
gabinete à disposição.
25 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Defere o pedido da deputada Professora Bebel. Convoca 
os Srs. Deputados para a sessão ordinária de amanhã, à 
hora regimental, sem Ordem do Dia. Lembra a realização 
da sessão extraordinária, hoje, às 17 horas e 02 minutos. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 
Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Presente 

o número regimental de assinaturas de Sras. Deputadas e 
Srs. Deputados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão 
anterior e recebe o expediente na data de hoje, quarta-feira, dia 
17 de novembro de 2021.

Antes de dar por iniciado aqui o Pequeno Expediente, eu 
quero anunciar aos Srs. Deputados - e à Rede Alesp também, 
que faça a devida captação de imagens -, nós estamos rece-
bendo aqui hoje a visita de um amigo, deputado estadual no 
estado do Ceará, também do Partido Progressistas. É o apóstolo 
Luiz Henrique. Por gentileza, apóstolo.

Apóstolo Luiz Henrique, que está no seu primeiro mandato. 
Ele é o quarto secretário da Mesa Diretora lá da Assembleia 
Legislativa do Estado do Ceará. Também está no seu primeiro 
mandato. Obrigado, deputado, pela presença do senhor.

Também quero fazer aqui constar que está acompanhado 
da sua esposa, a senhora bispa Vanessa Lima. Muito obrigado, 
Sra. Vanessa, pela presença da senhora. Também dos assessores 
Gino Flavio, o Paulo Henrique - é meu xará também, é Paulo 

nizar a Câmara Municipal e agradecer a todos os munícipes de 
São Simão pela concessão desse título de cidadão simonense.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-

do, deputado Jorge. Encerrado o objeto da presente sessão... 
Acho que nós acertamos ao fazer essas sessões extraordinárias 
na parte da tarde, para não precisarmos ficar aqui até de noite. 
Acho que foi muito melhor para todos nós. Mesmo que a gente 
tivesse uma outra extra, iria encerrar no máximo às 22 horas.

Acho que é muito melhor, principalmente para vocês, para 
as mulheres. Não precisa fazer assim, Conte. Para as mulheres, 
muito embora, no meio da noite, porque é realmente difícil, 
principalmente para as mulheres saírem de noite, uma ou duas 
horas da noite. É muito ruim. Acho que foi muito melhor para 
todos nós. Então, acho que nós acertamos aí.

Agradecer a presença de todos.
O SR. CONTE LOPES - PP - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Conte.
O SR. CONTE LOPES - PP - PARA COMUNICAÇÃO - Eu 

queria inclusive cumprimentá-lo, porque até tenho batido nessa 
tecla há três anos, porque a própria Câmara Municipal age 
dessa maneira. Vossa Excelência tem condições até de adiantar 
a extraordinária, para que seja votado. As coisas aqui estão 
acontecendo desde a minha época. Eu cheguei aqui quase 30 e 
tantos anos atrás.

Quando a gente vai decidir alguma coisa, a própria impren-
sa já não está mais, o povo já não está mais. Nós vamos seguin-
do depois da meia-noite, uma hora da manhã. Importante é que 
decida quando...

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Boa, bem 
lembrado, deputado Conte.

O SR. CONTE LOPES - PP - Parabéns a Vossa Excelência.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Acho 

que é bem lembrado, porque não só o perigo de ir embora, mas 
também da imprensa ter tempo de noticiar. Parabéns. Eu acho 
que essa também é ...

O SR. GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - Pela ordem, 
presidente.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 
deputado Gilmaci.

O SR. GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - O senhor per-
mite uma breve comunicação, presidente?

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Podemos, sim.
O SR. GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - PARA COMU-

NICAÇÃO - Obrigado, presidente. Só para comunicar a V. Exa. 
e aos demais pares desta Casa que nós, como presidente da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, estamos 
chegando à reta final para apresentar o nosso relatório, e nós 
escolhemos, para ser o relator do Orçamento neste ano, o nobre 
deputado Adalberto Freitas.

Adalberto Freitas será nosso relator do nosso Orçamento 
deste ano. Nós temos grandes deputados na comissão, mas 
é um deputado novo, primeiro mandato, mas com grande 
experiência, e com certeza fará um grande trabalho, um grande 
relatório do Orçamento 2022.

Então, é só para comunicar ao senhor e a esta Casa que o 
relator do Orçamento de 2022 será... É, já é o nobre deputado 
Adalberto Freitas.

Obrigado, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-

do. E eu quero pedir a complacência de todas as bancadas para 
a gente tentar construir um relatório, na Comissão de Finanças, 
deputada Janaina, que é líder, quem fez as emendas, para ver 
se a gente consegue até o meio de dezembro votarmos, para 
poder votar as contas, o orçamento, a gente tentar.

Eu acho que isso é importante, falei isso para o presidente. 
Esse ano ele me disse que vai fazer a liderança do Governo, 
o presidente da Comissão de Finanças vai estar junto com o 
relator para que a gente tente fazer um orçamento mais pró-
ximo do que a gente pode, da realidade, e sendo atendidas as 
demandas de cada uma das bancadas, para que a gente possa 
tentar chegar em dezembro e encerrarmos esse ano legislativo.

Ano que vem temos um ano difícil para todos nós, de elei-
ção, então espero que a gente consiga satisfazer isso e encerrar 
o ano dia 15, dezesseis.

O SR. GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - A ideia é essa. 
Falei com V. Exa. para a gente chegar, conversar com todas as 
bancadas, haja vista que este ano, deputada Valeria, foram 
apresentadas 26.614 emendas ao Orçamento, 26.614 emendas. 
Então é um orçamento bem complexo, é algo bem complexo.

Nós temos que fazer uma força-tarefa e chamar, realmente, 
as bancadas, os deputados, os 94 deputados desta Casa para 
tentar, e eu tenho certeza de que faremos isso, achar um bom 
termo para que a gente possa elaborar junto com o relator 
Adalberto Freitas um grande relatório, que venha a contemplar, 
100% praticamente é impossível, mas venha a contemplar a 
maioria, para que a gente possa encerrar este ano bem, este 
ano tão pesado, tão terrível que passamos na Assembleia Legis-
lativa, e em todo o estado de São Paulo, presidente.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-
do, deputado. Eu vou pedir à Secretaria Geral Parlamentar que 
faça uma compilação, porque nós devemos ter umas 10, 15 mil 
emendas iguais. Que se faça essa compilação. Nós temos aqui 
pessoas competentes, principalmente ali, com a Roberta, enfim, 
pessoas que fazem, para que a gente já dê um andamento no 
esqueleto do nosso Orçamento.

Mas muito obrigado, viu, Rodrigo, você que está aí. Que 
a gente possa fazer isso junto com os técnicos da Secretaria 
da Fazenda, do orçamento e gestão, que é da Secretaria de 
Governo, a gente tentar fazer o melhor orçamento possível, se 
Deus quiser, para a gente não passar o Natal e o Ano Novo na 
Assembleia. Eu gosto muito de cada um de vocês, mas não pre-
cisamos ficar nos dias 24, vinte e cinco. Nesse período vamos 
tomar uma atitude.

Muito obrigado. Boa noite a todos.
* * *
- Encerra-se a sessão às 18 horas e 56 minutos.
* * *

 17 DE NOVEMBRO DE 2021
66ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA, DIRCEU DALBEN 
                    e CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
visita do deputado estadual do Ceará, Luiz Henrique, e 
acompanhantes.
2 - CARLOS GIANNAZI
Pede a aprovação do PDL 22/20, que suspende os 
descontos nos salários de aposentados e pensionistas. 
Discorre a respeito do PLC 37/21, que concede o abono-
Fundeb aos servidores da Educação. Cita os diversos 
projetos apresentados nesta Casa que restituem a isenção 
de IPVA às pessoas com deficiência.
3 - DIRCEU DALBEN
Assume a Presidência.
4 - CORONEL TELHADA
Cumprimenta o deputado estadual do Ceará, Luiz 
Henrique, e comitiva. Exibe informativo divulgado pela 
Polícia Militar alertando sobre fraudes durante a Black 
Friday. Lamenta o falecimento do coronel da Polícia Militar 
do Mato Grosso, Aluísio Metelo, por complicações da 
Covid-19. Celebra o aniversário do município de Bálsamo. 

Para comunicação, comunica a seus pares que o deputado 
Adalberto Freitas será o relator do projeto de lei que trata 
do Orçamento para 2022.
6 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Pede cooperação de todas as bancadas para que seja 
preparado um relatório que atenda as demandas de todos.
7 - GILMACI SANTOS
Para comunicação, concorda com o presidente Carlão 
Pignatari. Destaca a complexidade da lei orçamentária, 
dado o grande número de emendas apresentadas.
8 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que solicitará à Secretaria Geral Parlamentar 
que auxilie na análise das emendas apresentadas ao 
Orçamento. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, sob a proteção de Deus iniciamos 
os nossos trabalhos. Esta Presidência dispensa a leitura da ata 
da sessão anterior.

Ordem do Dia.
O SR. DR. JORGE LULA DO CARMO - PT - Pela ordem, Sr. 

Presidente. Vossa Excelência me concede o tempo para uma 
comunicação?

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Um minu-
tinho. Só acabar de ler, e eu já passo para o senhor, deputado.

Proposições em regime de Urgência.
Item 1. Discussão e votação do Projeto de resolução nº 2, 

de 2020, de autoria da deputada Professora Bebel, que altera 
dispositivo da Resolução nº 910, de 5 de julho de 2016, que ins-
titui o Prêmio Inezita Barroso. Há sobre a mesa emenda substi-
tutiva de plenário, com o número regimental de assinaturas, nos 
termos do Art. 175, inciso II, do Regimento Interno, pelo qual o 
projeto retorna às comissões.

Item 2. Discussão e votação do Projeto de resolução nº 27, 
de 2021, de autoria da Mesa, que dispõe sobre a criação de car-
gos de comissão do Quadro da Secretaria da Assembleia Legis-
lativa, e dá outras providências. Parecer nº 1.149, de 2021, reu-
nião conjunta das Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, favorável.

Há sobre a mesa uma emenda de plenário, com o número 
regimental de assinaturas, nos termos do Art. 175, inciso II, 
do Regimento Interno, motivo pelo qual o projeto retorna às 
comissões amanhã, às 11 horas da manhã. Nesse projeto, depu-
tada Valeria Bolsonaro, apenas está se colocando que todos os 
cargos criados pela lei federal só poderão ser nomeados a partir 
de 1º de janeiro de 2022. Para uma breve... Eu só vou fazer a 
convocação das comissões, deputado.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do Art. 18, 
inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 68, ambos do 
Regimento Interno, convoco reunião conjunta das comissões 
de Constituição, Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e 
Planejamento, a realizar-se amanhã, às 11 horas, em ambiente 
virtual, com a finalidade de apreciar o Projeto de resolução nº 2, 
de 2020, de autoria da nobre deputada Professora Bebel.

Convoco também reunião conjunta das comissões de 
Constituição, Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Pla-
nejamento, também amanhã, às 11 horas, em ambiente virtual, 
com a finalidade de apreciar o Projeto de resolução nº 27, de 
2021, de autoria da Mesa.

Sras. e Srs. Deputados, nos termos do disposto do Art. 
18, inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 68, ambos do 
Regimento Interno, convoco reunião conjunta das comissões de 
Saúde e Finanças, Orçamento e Planejamento, para realizar-se 
amanhã, também às 11 horas, em ambiente virtual, com a fina-
lidade de apreciar o Projeto de lei nº 979, de 2019, de autoria 
dos nobres deputados Cezar e Marcio Nakashima.

Também convoco para amanhã, no mesmo horário, nos 
termos do Art. 18, inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 
45, inciso V, ambos do Regimento Interno, convoco uma reunião 
extraordinária da Comissão de Finanças, Orçamento e Planeja-
mento a partir das 11 horas. Projeto de lei nº 1011, de 2019, de 
autoria da nobre deputada Edna Macedo.

Nos termos do disposto no Art. 18, Inciso III, alínea “d”, 
combinado com o Art. 68, ambos do Regimento Interno, con-
voco a reunião conjunta das Comissões de Constituição, Jus-
tiça e Redação; Saúde; e Finanças, Orçamento e Planejamento 
também às 11 horas em ambiente virtual com a finalidade de 
apreciar o Projeto de lei nº 1286, de 2019, de autoria do nobre 
deputado Alexandre Pereira.

Convoco as Sras. Deputadas e os Srs. Deputados nos ter-
mos do disposto no Art. 18, Inciso III, alínea “d”, combinado 
com o Art. 68, ambos do Regimento Interno, convoco reunião 
conjunta das Comissões de Constituição, Justiça e Redação; 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável; e Finanças, 
Orçamento e Planejamento a realizar-se amanhã, a partir das 
11 horas, em ambiente virtual, com a finalidade de apreciar o 
Projeto de lei nº 32, de 2020, de autoria dos nobres deputados 
Delegado Bruno Lima e Vinícius Camarinha.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, nos termos do dis-
posto no Art. 18, Inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 
68, ambos do Regimento Interno, convoco reunião conjunta 
das Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Seguran-
ça Pública e Assuntos Penitenciários; Finanças, Orçamento e 
Planejamento, a realizar-se amanhã, a partir das 11 horas, em 
ambiente virtual, com a finalidade de apreciar o Projeto de lei 
nº 492, de 2020, do nobre deputado Bruno Ganem.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do disposto no 
Art. 18, inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 68, ambos 
do Regimento Interno, convoco reunião conjunta das comis-
sões de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana e Finanças, 
Orçamento e Planejamento, a realizar-se amanhã, às 11 horas, 
em ambiente virtual, com a finalidade de apreciar o Projeto 
de lei nº 518, de 2021, de autoria da nobre deputada Analice 
Fernandes.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do disposto no 
Art. 18, inciso III, alínea “d”, combinado com o Art. 68, ambos 
do Regimento Interno, convoco reunião conjunta das comissões 
de Constituição, Justiça e Redação; Defesa dos Direitos da Pes-
soa Humana e Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-
-se amanhã, a partir das 11 horas, em ambiente virtual, com a 
finalidade de apreciar o Projeto de lei nº 91, de 2021, de autoria 
da nobre deputada Erica Malunguinho.

Para uma comunicação, o deputado Dr. Jorge do Carmo.
O SR. DR. JORGE LULA DO CARMO - PT - PARA COMUNI-

CAÇÃO - Obrigado, Sr. Presidente. Boa noite, Sras. Deputadas, 
boa noite, Srs. Deputados. Quero fazer uma breve comunicação, 
Sr. Presidente, e dizer que hoje recebi em meu gabinete os vere-
adores do município de São Simão: Osmir Muniz, Dr. Júlio Alber-
to e Paulo André Rodrigues, além do prefeito daquele município, 
Marcos Bonagamba.

Todos vieram ao nosso gabinete, Sr. Presidente, trazer 
uma notícia e a informação de que a Câmara Municipal desse 
município, São Simão, ali na região metropolitana da grande 
Ribeirão Preto, aprovou por unanimidade o Decreto Legislativo 
no 07, de 2021, que concede a este deputado o título de cida-
dania simonense, pelos relevantes serviços prestados àquele 
município.

Eu quero, nesta oportunidade, agradecer a todos os vere-
adores da Câmara Municipal de São Simão, além de agradecer 
ao prefeito Marcos, e reafirmar meu compromisso com o muni-
cípio de São Simão, em razão, evidentemente, de tudo o que 
nós já construímos e podemos construir. Então, quero parabe-


